Au fil des jours du lundi 15 au mardi 16 mai,

Marion a retrouvé la classe avec plaisir lundi, pour deux jours seulement. Nous l'avons impressionnée par nos roulades qui commencent à être bien au point : on enroule la tête, on monte les fesses et on pousse sur les jambes.





Nous avons goûté trois sortes de céréales pour le petit-déjeuner, rice krispies ®, muesli et granola, accompagnés de lait d'épeautre et noisette. Des morceaux de banane sont venus compléter le tout.



Les Grands sont allés en studio avec Sophie pour les prises de vues du film d'animation. Par groupes de trois ou quatre, ils ont manipulé les éléments du décor et les personnages et pris des photos de chaque petit mouvement.



